

>>> Jörg Dürr <djh61@gmx.de> 14.09.2021 10:02 >>>

**Betreff: Anfrage Ärzte in Haan**

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

zum 30. September 2021 wird in Haan innerhalb einer relativ kurzen Zeit eine weitere Hausarztpraxis aus Altersgründen schließen. Eine Nachfolge scheiterte u.a. auch daran, dass für den weiteren Betrieb der Praxis keine geeigneten Räumlichkeiten gefunden werden konnten. Das führt dazu, dass die Versorgung der Bevölkerung in Haan mit Hausärzten immer schwieriger wird und kann infolge dessen dazu führen, dass in unserer Stadt wohnende Menschen die ärztliche Grundversorgung im schlimmsten Fall außerhalb von Haan wahrnehmen müssen. Vor diesem Hintergrund frage ich:

1. Welche Maßnahmen hat die Verwaltung ergriffen, um die Suche nach geeigneten Räumlichkeiten für eine Arztpraxis zu unterstützen?
2. Steht die Verwaltung mit der Kassenärztlichen Vereinigung in Kontakt, um die Situation zu entschärfen?
3. Welche Lösungsmöglichkeiten gibt es, um die ärztliche Grundversorgung und die Methadonversorgung in Haan für die in Haan lebenden Menschen sicherzustellen und in welchem Zeitraum könnten sie verwirklicht werden?

Für eine Beantwortung der Fragen zur Sitzung des Rats am 21. September 2021 wäre ich dankbar.

Mit freundlichen Grüßen

Jörg Dürr  
(SPD-Stadtverordneter)